



CDU Rheinbach

Mit voller Kraft für unsere Stadt

**Bürgermeister der Stadt Rheinbach
Herrn Stefan Raetz
Rathaus / Schweigelstraße 23
53359 Rheinbach**

**Antrag
der CDU – Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt auf Initiative des Rats Herrn Claus Wehage zur Beschlussfassung im Rat der Stadt Rheinbach den folgenden Antrag:

Die Einbahnstraßen-Regelung ab Burgacker wird durchgehend bis hin zum NW/ÖW verlängert. Eine entsprechende Beschilderung weist darauf hin.

Begründung:

Die Anfahrt zum Waldfriedhof ist zurzeit vom Burgacker und vom Neukirchener Weg/Ölmühlenweg (NW/ÖW) her möglich. Die Rückfahrt geht nur in Richtung NW/ÖW; in Richtung Burgacker gilt eine Einbahnstraßen-Regelung.

Die Breite des Weges vom Friedhof in Richtung NW/ÖW ist so eng bemessen, dass schon ein Begegnungsverkehr mit Pkw schwierig ist; die Gefahr eines Abrutschens in den unbefestigten Seitenstreifen ist nachweislich gegeben.

Gefährlicher wird es, wenn z.B. Kleinbusse, Großtaxis oder der Stadthüpfel entgegenkommenden Fahrzeugen ausweichen müssen.

Diese Begegnungssituationen sind unnötig, denn es ist Friedhofsbesuchern aus Richtung Merzbach/Todenfeld durchaus zuzumuten, die Anfahrt ab Burgacker zu benutzen. Es wird ja seit langem auch von Besuchern aus der Kernstadt verlangt, dass sie die Rückfahrt vom Friedhof über den NW/ÖW nehmen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

(Silke Josten-Schneider)
Vorsitzende der CDU-Fraktion

(Claus Wehage)
Ratsherr
